

Werkstoffprüfung Kunze setzt auf Wachstum und Tradition: Neuer Hallenbau in Hagen

Die Werkstoffprüfung Kunze GmbH (WSP Kunze) unterstreicht ihre langjährige Verbundenheit zum Wirtschaftsstandort Hagen mit dem geplanten Bau einer neuen Halle. Das dem jetzigen Betriebsstandort gegenüberliegende Grundstück hat das Unternehmen im Jahr 2020 über die HAGEN.WIRTSCHAFTSENTWICKLUNG erworben.

Die Werkstoffprüfungsleistungen des Unternehmens spielen eine entscheidende Rolle für die Sicherheit von Bauprojekten, die Qualität von Fertigungsprozessen und die Langlebigkeit von Produkten. Seit 1999 ist das Unternehmen als akkreditiertes Prüflaboratorium zertifiziert (durch die DAkkS seit 2013), was die Einhaltung der höchsten nationalen und internationalen Standards garantiert. Die dokumentierten Ergebnisse, darunter Prüfprotokolle, Abnahmeprüfzeugnisse, Untersuchungsberichte und Gutachten, bieten transparente Einblicke in die angewandten Methoden und ermöglichen eine vollständige Nachverfolgbarkeit. Mit einer langjährigen Erfahrung in der Branche und am Standort Hagen blickt Werkstoffprüfung Kunze auf eine lange Tradition zurück: "Bereits seit 75 Jahren setzt nun auch die 3. Generation auf den Wirtschaftsstandort Hagen," sagt Dipl. Ing. Viktoria Kunze, die seit 2019 gemeinsam mit ihrem Vater Dipl. Ing. Rolf-Jürgen Kunze in der Geschäftsführung von WSP Kunze ist. "Wir sind stolz darauf, Teil dieser Geschichte zu sein und durch unseren Investitionsbeschluss auch weiterhin zur Stärkung des Wirtschaftsstandorts Hagen beizutragen."

Der Baustellenbesuch bei Werkstoffprüfung Kunze zeigt die gemeinsame Anstrengung verschiedener Partner, um das Bauprojekt voranzutreiben. Neben WSP Kunze sind beispielsweise Vertreter der Commerzbank Hagen aber auch der Hagener Wirtschaftsförderung HAGEN.WIRTSCHAFTSENTWICKLUNG vor Ort, um sich gemeinsam ein Bild zu machen:

"Der heutige Baustellenbesuch ist ein schönes Beispiel für eine sehr erfolgreiche Zusammenarbeit zwischen Unternehmen und Wirtschaftsförderung und zeigt, was durch gute Zusammenarbeit erreicht werden kann," so Susann Schäfer-Biscan, Leitung des Bereichs Unternehmensservice der HAGEN.WIRTSCHAFTSENTWICKLUNG.

"Wir sind stolz auf das Bekenntnis von WSP Kunze zum Hagener Wirtschaftsstandort und freuen uns, das Projekt und das Unternehmen auch in Zukunft aktiv begleiten zu dürfen," ergänzt Dr. Christopher Schmitt, Geschäftsführer der HAGEN.WIRTSCHAFTSENTWICKLUNG.

Die neue Halle wird es WSP Kunze ermöglichen, ihre Prüfprozesse zu optimieren und das Angebot im Bereich der Werkstoffprüfung weiter auszubauen. Das Investitionsvolumen für das ehrgeizige Bauprojekt beträgt 3 Millionen Euro und ist ein deutliches Bekenntnis von WSP Kunze zur Standortentwicklung in Hagen.

HAGEN.WIRTSCHAFTSENTWICKLUNG GmbH
Lisa-Marie Metz
Referentin des Geschäftsführers
Tel: +49.162.8802972
Mail: lisa-marie.metz@hagen-wirtschaft.de